

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred.: BAKRIE SOERATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Boekan ultimatum!...

Djoeroe pembijtara dari departement Oeroesan Loear negeri Djepang menerangkan diantaraja bahwa menjeroeh perginja itoe kapal kapal asing di Swatouw hanja satoe nasebat dari seoeatoe sahabat belaka, boekankah satoe ultimatum seperti jang telah disiarkan.

Perkataan iui ada satoe pengkoeran dari fibak Djepang (ministri, Oeroesan loear negeri dari Pemerintah di Tokio) bahwa keadilan di Swatouw itoe boekan seatoe tentangan perang kepada negeri negeri asing.

Tentoe pengotjapan demikian ini adalah satoe akibat dari perlakuan atankah sikap keras dari fibak Inggris dan Amerika Serikat.

Boektioja Yarne (Amerika) menerangkan kepada pimpinan maritim.

Djepang jang kapal kapal Amerika tidak akan dimoendoerkan dari kota Swatouw selama kepentingan Amerika dan pendoedoeknja disana haroes dijaga. Menoeroet gelagat Inggris ampir hilang (habis kesabarannya, ketik rajat rajatnja menoerret kabaran Reuter diperlakoean jang sangat menghina sekali bagai Inggris. Oleh karena itoe maka Lord Halifax minister Oeroesan Loear negeri Inggris, telah mengoendang ambassadeur Djepang di London. Lord Halifax akan mengoerakan kepada itoe ambassadeur apa jang ia pikir tentang itoe kedjadian kedjadian di Tientsin dan Swatouw dengan tidak postar postar omong.

Pernah kita kabarkan jang Inggris dalam saat saat ini tidak mau mengadoe sendjata dengan negeri manapoen djoega, Keadaan dalam negeri dan diluar memaksa dengan Inggris oentoek djangan mengadakan peperangan, karena keroegian keroegian dalam saat ini djika Inggris sampai memikol sendjata ke medan perdojoangan akan lebih meroegikan lagi pada negerinja dari pada keroegian ke

roegian jang akan ditangoeng dji ka tidak berperang.

Tetapi pada tanggal 21 ini Lord Halifax menerangkan dalam pedatona, jang kioi Inggris mengatahoi dan insjaf akan kekoestannja sendiri, . . . dan akan lebih koet lagi.

Ini oetjapan tentoe djoega menjadikan satoe alasan bagai Djepang, sampai woordvoerder Ministri Oeroesan Loear Negeri Djepang itoe menerangkan demikian. Dalam menghadapi Tiongkok sadija Djepang telah mendapat kesoehatan kesoehatan besar dan poela keroegian jang diderita tidak sedi kit, Apalagi djika Djepang haroes menghadapi Inggris (Perantjis) ke soekaran lebih lebih keroegian jang akan diderita negerinja akan lebih besar sekali poen negeri Djepang akan menaung dalam perdojoangan nja.

Moengkin sekali jang Inggris akan mengadakan economie gentjetan economie terhadap Djepang djika sampai terbit perselisihan antara kedoea negeri, dan akibat dari iui tentoe akan terasa sangat pahitnja oleh rajat negeri Djepang.

Kehormatan jang akan ditjapai itoe tidak akan sepadan dengan keroegian, itoe lah menoeroet gelagat apa sebab sebabnja dapat di katakana jang Djepang itoe djoega tidak ingin lagi berperang dengan lain negeri althaus pemerintahan lianggi di Tokio.

Tentoe kehendak dari kaeom militair akan berbeda lagi dengan pemerintahan, Partij militair itoe seakan akan berdjaja oepaja menjelesaikan conflict di Tiongkok itoe dengan setjepat moengkin, dan mempergoenakan semoes alat jang ia dapat. Bagai anggapan mereka jang menjabekkan kelamaanja papeeraan itoe ialah karena pembantoeannja negeri negeri asing, hingga berdjajanja mereka itoe me nimboelkan incident incident.

Oleh karena itoe maka sekarang njata sekali jang kedoea fehaknja tidak ingin berperang, tetapi kedoea fehaknja menoenngoe saat jang

Phabaran

Dokter Soekiman di Geneve

Dari Geneve dikabarkan oleh ANP. Aid bahasa dalam internationale arbeidsconferentie telah ditjajarkan outwerp coarentie oentoek menghilangkan poenale sancties.

Dokter Soekiman menerangkan bahwa poenale sanctie itoe tidak dapat dibela atas dasar keadaan, dan poela ia telah mengatakan: Koeli koeli bangsa Indonesia tidak boleh dilakoean seperti pendjaha karena mereka sangat miskin.

Tetapi doktor Soekiman ini djoega mengakoei jang Pemerintah negeri Belanda dalam daja oepaja oentoek menghilangkan poenale sanctie iui mendapat hasil jang lebih dari pada semoes perintahan jang mempoenjai dja dja. Ia mengharap soepaja restant dari poenale sanctie jang tinggal sedikit itoe dengan segera dapat dihapoeskan.

Pemindahan ambtenaar BB

Raden Pan Atmanegara, tjamat di residentie Bogor telah diangkat mendjadi tjamat politie di Betawi. Raden Achmad, tjamat politie Betawi, telah diangkat mendjadi tjamat B. B. di residentie Bogor.

sangat baik, jang satoe (Inggris) ingin menoenjoekan jang kedoe doekannja sebagai satoe negeri jang terkoet djoega di Timoer djaeoh tidak bisa dikalahkan, dan jang lainnja (Djepang) oentoek mendpatkan hegemonie di Timoer Djaeoh.

Pada saat jang genting ini di Timoer Djaeoh, maka dengan loear doegaan "Le Figaro" menerangkan, bahwa Inggris—Prantjis [dalam defentie conferentie di Singapoer itoe] ingin memperloesakan pertangoengan - pertangoengan nja sampai di negeri Siam, katanja.

Boleh djadi ada benarnya, karena boekankah negeri Siam itoe ada sahabatnja dari negeri Djepang? atau sedikit dikitnja mempoenjai perhoebongan rapat dengan negeri Mikado ini?

Djadi oentoek Inggris itoe boleh djadi Siam itoe baroes mendjadi kuwan jang akan membantoe pada nja, atankah sedikitnja berdiri oentreal djika sampai ada kedjadian conflict antara Inggris—Prantjis disatoe fehak dengan Djepang di lain fehab.

Tangoengan tangoengan jang haroes dipikol oleh Inggris — Prantjis di Timoer Djaeoh soedah terlaloe soekar, antaranja karena letaknja sangat berdjaoehan dari iboe negerinja.

Apalagi djika sampai negeri Siam itoe memihak kepada Djepang Semangkin hari semangkin nampak begaimana sepak terdjajanja dari doea fehaknja.

Masing masing berdjaja mendpatkan jang mendjadi tjita tjitnja dengan djalan gertak sambal "bluf" jang satoe dengan tjara teroes terang dan jang lain dengan setjara heloes. Tetapi kedoea doea nja tidak ingin berperang.

Boeat Indonesia djika keadaan itoe hanja demikian sadija (hanja gertak sambal) ada baiknja, karena kita ta'oesah menderita kesoeakaran kesoeakaran jang soeka terasa dari peperangan sekalipoen kita tidak teroet tjampoer,

Pemakäian bahasa dalam raad

poetoesan Parindra Soerabaia Oleh Parindra di Soerabaia telah dipoetoeskan demikian:

Anggota anggota dari gemeente raad dalam membijtarkan soal soal dan hal hal jang sangat penting akan berijtara dengan bahasa Indonesia.

Hal hal jang sangat tidak begitoe penting memakai bahasa Belanda.

Penggelapan besar

di Semarang

Parket telah melakoean penjelidikan dalam oeroesan penggelapan di firma Crone & Co di Semarang. Jang melakoean penggelapan itoe ialah seorang pegawai disana jang telah mendapat pekerdjaan hampir 20 tahoen lamanja.

Osang jang digelapkan itoe kira kira ada f 19.000 —

Pentjoeri ikan mas

Berpri telah wartakan bahwa pentjoeri pentjoeri ikan mas di desa Djipoet (Tjaringin) telah terbangkar politie.

Menoeroet politie poenja oeroesan bahwa pentjoerian ikan mas itoe ada delapan perkara diantaranja terdjadi pada beberapa boelan kebelakang. Maka apa bila diselidiki terdapat pentjoeri pentjoeri ikan mas itoe ialah nama: 1 Soelaeman (djaog toea) 2 Koesen 3 Doerah man 4 Djarsan, 5 Samin, 6 Adenan dan 7 Sepiin sama sama desa Pamarejan o.d. Djipoet (Tjaringin)

Kemoedian terpoetoes oleh Land gerecht Menes mendapat gaudjaran masing masing 4 boelan haroes mendekan dalam Hotel perdio.

Kebongkaran

Pada waktoe jang baroes laloe ini nama Djahari kampoeng Mata ram desa Soekanegara (Tjaringin) telah ketjoerian barang barang dengan djalan bongkar.

Atas actiefaja politie pendjahat oja telah ketangkap ia itoe nama Masotong dan Djarijan kampoeng Doekoeh desa Soekanegara djoega kini soedah masoek dalam tahanan pereventief.

Moesim penjakit

Bertoeaknja moesim hoedjan dengan moesim kemarau ini agak membawa effect tidak enak sekali Hampir disetiap kampoeng bertjaba boel "influenza", bahkan penoels poen beberapa hari haroes berbaring ditempat tidoer oleh serangan nja influenza.

Jan lebih berbahaja dan menakoetkan ialah bertjaboelnja penjakit medjan (dysenterie) hampir disana sini berdjangkit penjakit jang berbahaja ini.

Keadaan mau tida sepi disetiap doesoen jang menjabekkan djawinja melajang oleh karenanja. Di antaranja ada jong ini hari oem pamanja—beharoe sedekah 7 hari nja dari anaknja jang baroes meninggal poela isterinja.

Tindakan tindakan jang wedjib dilakoean disetiap tempat jang berkepentingan dengan diadakar penjoentikan Doctor,



Pesta sekolah

Masi inget, doeloe waktoe toekang bandrek masi anak anak, kalo eksamen sekolah inlander pake pesta pesta, ada tajoeban ada wajan enz enz.

Sekarang itoe model pesta, soedah kaga ada lagi, teroetama sekolah dalam kota.

Beteol apa engga? Djaman berobah segala kebisaan djadi berobah djoega.

Sekarang sekolah partikoelir jg dojan sekali bikin pesta, main too neel, main ini en main itoe, boeat menarik perhatian orang soepaja sekolah tambah lakoe.

Kaloe kaga begitoe memang bisa djadi ada koerang perhatian.

Toekang bandrek kaga keberatan apa apa itoe sekolah pake moerid moeridnja boeat djadi tontonan di atas podium.

Siapa tace djaman soesah, kaloe nanti itoe anak anak soedah dewasa, kebetoelan soesah tjari penghidupan Nou boleh djadi tooneel spekers (sters) sadija, Bandrek manis!

Toekang bandrek

Kemarin ini dikampoeng Sepen desa banjoebiroe (Tjaringin) disaksikan toean Meateri politie B.B. Laboeran hingga ± 560 orang di oentik dysenterie oleh verpleger Kliniek Laboeran.

Moedeh moedahan penjakit jang "mentjemaskan" ini sigera linjap.

Robahan pegawai kaeom

Toean Hadji Soera particulier Pandeglang diangkat mendjadi Chalifah penghoeloe district Menes.

Toean Hadji 'Abas particulier Menes benoemd Chalifah penghoeloe onderdistrict Bodjong (Menes).

Robahan B.B.

Toean Mas Haroen Atmawidjaja Wadana politie Serang terhitoeng dari ini boelan diberentikan dgu hormat dari djabatannja serta mendapat hak pensioen. Adapoen ke loedoekan Wadana politie Serang dihapoeskan ta'diakakan lagi melainkan diadakan seorang Asst, Wadana politie sadija.

Toean Mas Soebeno Reksosoegondo A W, Koempaj regentschap Labak benoemd A W Koloniasitoe ke Celebes.

Toean Rd. Atie Kartaprawira Ass, wedana Tjigeulis regentschap Pandeglang benoemd Ass. wedana Koempaj regentschap Labak.

Oetoesan ke Congres N. O.

Berhoebong dengan adanja rapat tahoenan NO ke XIV di Magelang, maka tjabang NO Pandeglang berpoesat di Menes telah poetoeskan bahwa jang mendjadi oetoesan kesana ialah:

Kiai Hadji Abdoerahman sebagai oetoesan Soerijah, toean E E Abobaker sebagai oetoesan Ta'fidjah dengan terbantoe oleh toean toean Joenan dan H Sahrawi.

Bila Kiai Hadji Abdoerahman berhalangan sebeloenja rapat di langsoengkan, maka oetoesan Soerijah akan dilakoean oleh Kiai Hadji Abdoelmoeti.

INI POEDER ADA
MANDJOER SEKALI.
BOEKAN SADIJA BOEAT.....
SAKIT KEPALA TADI.....
DJOEGA BOEAT ILANGIN
SEGALA RASA SAKIT.

Obat Poeder Tjap Matjan

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

Rekes dari Komite oentoeek meroendingkan penghematan di Kraton Soerakarta

Dikirimkan oleh perserikatan perserikatan : Garapbond—Tresno Projo—Pakempelan Pa nauggap Soerakarta—Narpo Wandowo—Pakempelan Kawoelo Soerakarta dan Parindra.

Kita telah mengabarkan tentang permehoenan dari pada beberapa perhimpunan di Solo kepada Z E de Gouverneur Generaal.

Oentoeek diketahoel, bahwa isi permehoenan itoe adalah seperti terseboet dibawah ini.

I. Mereka itoe membatja dalam soerat soerat kabar, bahwa moelai besok tanggal 1 Juli jad. oeng, jg biasanja dimasoekkan dalam kas Kraton, akan dikoerangkan se paro, dan jg separo lainnja akan dimasoekkan dalam kas Negeri.

II. Berhoeboeng dengan peroe bihan keadaan, maka mereka itoe berpendapatan, bahwa pengoerangan itoe soedah pada tempatnja.

III. Akan tetapi mereka itoe berpendapatan, bahwa waktoe jang di goenakan oentoeek mengatoe penghematan, baik oentoeek abdidalem, macepoen oentoeek belandja lainnja, hanja doea boelan jalah boelan Mei dan Juni itoelah terlaloe pendek sekali, oentoeek mengambil poetoesen sebaik baiknja dan tidak menim boelkan kegontjongan.

IV. Mereka itoe berpendapatan, bahwa penghematan jg dilakoekan dengan tergesa gesa itoe, akan mem pergontjangan oentoeek orang orang jg terkenal oleh penghima tan itoe hal mana akan menimboel ken rasa koerang terima dalam hati, karena orang orang jg terkena oleh penghematan itoe tidak mem poenjai waktoe lagi oentoeek mengatoer kepentingannya.

V. Bahwa sampai pada saat ini beloean ada peratoeran tentang hal wachtgeld atau onderstand sehingga wachtgeld dan atau onderstand jg diberikan kepada orang orang jg. haroes menerimanja soenggoehlah tidak mambikin kepoetoesan.

VI. Kalau semoea balandja jg disebabkan daripada penghematan itoe haroes dipkoel oleh civile lijst, tentoelah akan mendjadian keberatan oentoeek tanggoengan civile lijst, hal mana tentoes akan berakibat mendatangkan penghematan pegawai Kraton lebih banjak lagi.

VII. Bahwa kelebihan dari civile lijst dalam tahoen jang soedah soedah tidak akan tjoekoop oentoeek membelandjai keperluan itoe.

VIII. Soedahlah pada tempatnja kalau belandja boeat pegawai Kraton, jang mendapat wachtgeld atau mendapat onderstand itoe dipkoel oleh oeng jng dimasoekkan dalam kas Negeri karena sebenarnya penghematan sekarang ini masih termasuk dalam pertangoengan civile lijst lama.

IX. Bahwa kabar kabar tentang hal peagoerangan civile lijst sam pai tinggal separo itoe, soedahlah menjebakkan pergontja krn dalam kalangan abdidalem Kraton, malah setengahnja ada jang soedah memintakan lepas anaknja dari roe mah sekolah, karena mereka itoe soedah merasa, bahwa mereka itoe moelai pada tanggal 1 Juli j a d akan dilepas atau dipensioen dari pekerdjannya.

X. Bahwa pada sekarang ini soedah banjak pegawai Kraton jang soedah dilepas melahan ada djoega pegawai Kraton jang asal dari sekolahan tinggi terpaksa dengan senang hati menerima wachtgeld, besarnja f 18 — seboelan.

XI. Bahwa mereka itoe berpendapatan bahwa pengoerangan civile lijst, jg akan dimoelatkan besok tg. 1 Juli itoes akan menjebakkan pergontjangan dalam masjkrak ditanah Soerakarta.

XII. Bahwa berhoeboeng dengan kepentingan oemom mereka itoe berpendapatan, bahwa penghematan itoe hendaklah dilakoekan dengan berangsoer angsoer.

XIII. Kemoedian mereka itoe mohon kepada Toean Besar penghematan civile lijst, jang akan dilakoekan moelai pada tanggal 1 Juli j. a. d. dan moelai boelan Juli sampai boelan Desember '39 civile lijst itoe akan dikoerangkan dengan f 450,000 — diatoer bagi roepa soepaja penghematan itoe se koerang koerangnja dilakoekan dalam doea tahoen, jalah moelai boelan Juli '39 sampai tahoen 41.

Rekes terseboet ditandai oleh 6 wakil perh. ja'ni.

Doetodilogo
Mangoeleksnon
Josopoerjo
Soarodiprojo
Partoatmodjo
Soetedjo

Satoe poedjian jang paling baik boeat Handelonderwijs kami, dan satoe pengbarga'an jang paling tinggi boeat Eindiploma dari kami, jalah anggapan dari kaoem madjikan kepada pegawai-pegawai jang keloearan dari badan pengadjaran kami

Moelai boelan Juli 1938 sampai April 1939

Soedah ada 82 pemoeid-pemoeid keloearan sekolsh ini jang dapat pekerdja'an officiel

Nama-namanja jang telah dapat pekerdja'an. begitoe poen djoega tjabatan-tjabatan kantor jang membri pekerdja'an disoebot kan dengan terang didalam beberpa nummer dari „O.L.Z.“ Marcariusbode* dan bisa diperiksa oleh siapa djoega.

Perminta'an masoek moerid-moerid baroe boeat tahoen 1939/1940 dari sekarang telah diboeka. Mintalah prospeccus jang pake keterangan-keterangan lengkap.

B. H. S. Bandoengsche Handelsschool
JAVASTRAAT 11A — BANDOENG — TEL. 2232
(kl. 150 moerid)

Sekolah-sekolah kami dengan memakai rentjana peladjaran jang sama, jaitoe :

H V S. HANDELS-VAKSCHOOL „SOERABAJA“
Oendaan Oost 40 Soerabaja (kl. 500 moerid)

M.H.S. MALANGSCHE HANDELSCHOOL
Temanggoegstr. 6 — Malang (kl. 250 moerid).

D.H.S. DJOCJASCHE HANDELSCHOOL
Kweekschoolaan 14. — Djoeja Tel. 9 '5.

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

Kiriman

Doea perahoe

Baroe baroe ini di ini kota te lah didirikan Partai Islam Indone sia, soeatoe partai Islam jang ber dasar politiek. Sebeloemnja partai ini berdiri, rasanja banjak sekali jang mengharap harap, sekarang sesoedahnja berdiri betoel djoega rajat pada menjamboet dengan gembira.

Djoestroe dengan itoe, baroe baroe ini kita membatja versleg dalam ini soerat kabar, teroetama soesoeman pengoeroesnja diantara nja ada beberapa para pemimpin jang kini mieh memimpin partai atau persjarikatan lain. Mitalnja satoe toean Soetalaksana dari Moh hammadijah dan t. Anshari, t. A A A Achsien dari N O dan t. H Z mzm dari Persis dan begitoe jang lain lainnja tentoes djoega ada pemimpin dari lain partai

Soestoe partai baroe, segala galanja membawa aliran baroe, halnja pemimpin jang memimpinnja ad lah soeatoe pemimpin lama dan mieh mendjabat pekerdjaan pemim pin dari partijnja sendiri, artjoja partai lama sebeloemnja partai baroe berdiri. Disamping itoe para anggautanja djoega, sebagian besar mereka jang djoestroe sebagai ang guta dari partai lama, seperti pa ra pemimpin pemimpinja.

Disini kita boekan hendak mengkritik terhadap P.I.I-nja. akan tetapi sekedar membajangkan beta pa dan bagaimana akibatoeja rajat atau para pemimpin jang mengin djak diatas doea perahoe? Meski partai atau persjarikatan persjari katan itoe tidak discipline dan membolehkan mereka mendjadi anggautanja, adakah mereka itoe betoel betoel bisa tjaranja mendja lankan boeah pekerdjannya?

Menoeroet pandangan kita, ba gi siapa jang mendjadi diatas doea perahoe itoe, achirnja tidak akan berboeah sebagaimana misti nja maka dengan kesendirinja pe mimpin pemimpin tidak akan bisa memimpin menoeroet tjita tjitanja atau menoeroet kehendak partai.

Mari kita lihat, bagaimana ko noa kabarnya dengan partai atau persjarikatan persjarikatan mereka jang doeloe di pimpin dan rajat nja sebagai anggautanja?

Boekan kita heudak mengoetik dalam partai sekalkal tidak sekoer ang oentoeek pemandangan sadja mereka jang mendjadi anggauta itoe ten toenja mementingkan membajar oeng ioeran, akan tetapi kebanya kan melalalkan sampai bertimboen2 re'tening di bendahari.

Boekankah jang begini ini ada lah seorang angguta jang meroe sa't partai? Ini baroe soal keoea ngan sadja sekarang tentang koer soes koersoesnja. mereka sedikitnja 1 Muggoe sekali diberi peladjaran koersoes kepertaianja. Disini poen boleh dikatakan banjak jang tidak detang. djika pemimpin mendoea doea baroe mereka pada datang. Koersoesan diberi masoek dalam fi kiran, dipersoalkan dirondeingkan sampai matang betoel betoel.

Timboel partai baroe pemimpin pemimpin masoek dan mendjabat bestuur bestuurnja maka effectnja para anggautanja djoega dengan kesendirinja pada mengiktel dan disini mereka mengindjak doea pe rahoe menoedjoe ke satoe toedjoean jalah noesa dan bangsa beserta aga manja.

Mengindjak doea perahoe, sala satoe mana jang djelakjoja koeat, disitoe koeat jang lemah? Dengan kesendirinja terkoeboer atau sedikit nja koerat karet—mati tidak hi doep poen tidak!

Contributie dari partai lama be loem beres, coersoesan poen beloean berboeah, datang jang baroe, con tribute dubbel fikiran kaloet, koer soes mana jang sebenarnya didaho loekan oentoeek perdjoangannya?

Mengindjak doea perahoe, boekan soeatoe pekerdjaan gampang, boeat pemimpin kans lebih baik oeroes lah partai satoe, disamping itoe rajat tidak bingoesng memfikirkan boeah koersoesnja. Disini kita men djadi teringat akan haloesan „divi de at impara“ itoe. Adakah keada an jang setjara demikian ini, achir nja boekan kedjoeroesan itoe?

Partai atau persjarikatan jang lama kita kerdjakan dan hampir

Kota Tadi Malam

Malâm kesenian dari Volks-Instituut Kasoedraan

Pada malam Minggoe tanggal 24 jang laloe oleh Volka-Instituut Kasoedraan soedah diadakan soea tee malam kesenian, sekalian oen toek memperingati V I K teleh empat tahoen oesiaja. Malam ke senian terseboet, telah dibikin di geloeng K S B dengan menda pat perhatian jang sangat memoe askan sekali.

Bantoesan bantoesan didapat, anta ra laen laen dari Studio-orkest Ni rom Bandoeng dan tooneelgezel schap „Gapoera“ jang itoe malam memperioendjoekkan tooneelstuk „Dewi Angreni“.

Tjoema sajang, boleh djadi koerang train, atau tooneeldirecteur koerang keras pegang atoeran, ma ka keadaan dalam tooneel, sering kali terdjadi kekaloesan kekaloesan meskipun ketjil, akan tetapi oen toek malam kesenian, adalah berar ti besar sekali.

Ini malam kesenian lebih banjak bersifat Barat dari pada bersfit Timoer, teristimewa Studio Orkest 100 pct maenan lagoe lagoe Bar rat, hingga oentoeek ini „malam kesenian Timoer“ tidaklah berarti soeatoe sokongan jang berifat Ti moer, sebagaimana telah dipinda tokan oleh toean Thomas dalam pemboekaannya ini kesenian adalah bersifat meninggikan kesenian Ti moer dan sedikit tjampoer Barat.

Tetapi bolehlah dimakloemkan oleh karna pemaenan pemaenan dalam ini malam sebagiaan besar ada moerid moerid sekolahan terse boet jang masih ketjil ketjil;

Tentang stuk Dewi Angreni tjoekoop memoeastkan, tjoe ma ha bisa sampai laet sekali, ketika kita tinggalkan bangsal djam 1, ma sih sadja beloemlah rampoeng.

Tetapi, sekali lagi, bialah ini malam kesenian, dipandang dari pendapatan finansial; tjoe koelplah menggeambirakan hati.

Instituut Soewardjo

Malam Minggoe kemari oleh instituut Soewardjo telah diadakan pesta peringatn berdirinja instituut terseboet telah 10 tahoen.

Bermatjam matjam kepandaian anak anak instituut terseboet di pertoendjoekan.

Perhatian orang soenggoeh meng gembirakan dan djaoeh malam ba roe boebaran.

Matjam matjam boeat optocht

Ada dikabarkan kepada kita, bahwa optocht Jaarbeurs jang akan datang itoe, adalah seperti jang terseboet dibawah ini.

1 satoe bendera Belanda dengan 2 bendera Gemeente Bandoeng, 2 blaas muziek, 3 Gemeente wapen besar, 4 sebelas orang barisan ben der 5 barongsy 6 orang naik koeda dengan beberapa pengiring nja 7 barisan dari djago djago pertja dengan vaandel dan kendang pentja keloearan dari toean Emed di G. Siti Moenigar, 8 penganten diatas bendy diiring oleh beberapa delemelan keloearan dari toean Ha lim di Andir 9 barisan koepoe2 keloearan dari „Kaboedajan Karoe hoe“ di Rogentweg, 10 Kretek jang diperhiasi keloearan dari toean Doerchman di Kopoweg, 11 barisan dari laki laki dan pe

kel-hatan hatsilnja di lalalkan, jang baroe kita bimbing?

Tjanklanlah kepada pemimpin jang lain, mari kita bimbing ra' jat (anggauta) kita kedjoeroesan ke partaian kita, agar soepaja tidak meraba raba dan pintjang sebelah, artjoja diatas satoe perahoe kita gajeh dengan sepanoeh tenaga ki ta oentoeek menoedjoe ke tjita tjita kepertaian jang telah dipimpinja. Rajatnja?

Dari belakng dengan satoe fi kiran jang tetap mengikoeti apa jang moesti diikoetinja boekanlah jang sedemikian jang diboetuhkan itoe?

Djoko.

Baroe Mendoestin

Sesoedahnja rame dapet dampra tan dalam soerat soerat kabar, ba roe sekarang VC—IEV dan semoea koetjo koetjoja mendoestin, mace beroending dengan bangsa Indone sia, perkara mempertahankan Indo esia, djika kemoedian hari ada se ranggan moesoeh.

Tadi malam si Ronda batja, ka tanja Kg. Boepati Bandoeng Rd. A A Wiranakoesoema dan Kg. Boepati Panaroekan Rd. A. A. Soe dikoesoemo, diangkut djadi ang gauta defautie commissie.

Leden Volksraad toean Abdoellah Daeng Pamodji dan toean Mr. Phoa Liong G'e djoega, diangkut djadi di anggauta dalam itoe commissie.

Ini angkatan sebetolnja ada ke lambatan, tjoba djari doeloe diinget ken kepeentinganja boemi poetera dan bangsa Azia jang laen, barang kali tida begitoe rewel.

Ja, tida djadi apa. lebih baek te laet dari tida samasekali. Tapi boe at mendjaga keselamatan oemom kaloe maen telat en nog maals te laet sadja, bisa djadi nanti kaga be res.

Si RONDA

Itoe jang si Ronda kewatir. Tjoba sadja, doeloe bangsa si Ron da minta militie, tapi orang sebe rang sana tida mace kasi. Sekarang deak desoes ada kedengeran sama si Ronda, mace kasi militie, tentoes sekali banjak jang tida mace, sebab ja soedah terlaloe telat.

rempoan Toerki diiring dengan gamelan keloearan dari Nji Mimi di Tjikawo, 12 Kretek jang diper hiasi keloearan toean Hadji Rosid Sitoesaeur, 13 barisan pradjoerit Ke djawan dari perhimpunan Sangkoerang Regentsweg, 14 Kretek jang diperhiasi keloearan toean Doeki di Tegallega, 15 oesoengan (gotongan) ajam djantan dan betina (besar pa ke muziek keloearan dari toean Lim Tik Swie Tjibadakweg, 16 Egipti sche Strijdwagen keloearan toean Moeharam dari Gang Hadji Sapari 17 Batara Rama naik koeda mengi ringkan poeteri poeteri Ngalengka dan diiring oleh Hanoman dan beberapa Boeta keloearan Nji Oeoe di Tjikawo. 18 doea be dawang pakai ketoes oedeng besar keloearan toean Soemardi di Pa ngeran Soemedangweg, 19 bang kong dikongkorong koedjang ke loearan toean Soekanta di Sindang serang. 20 kendang pentja 21 symbool twintigete Jaarbeurs pakai vrachtauto keloearan dari toean M H M Sapei di Groete Lengkong weg, 22 barisan wajang orang ke loearan toean Soedita di Tjitepoes 23 grobak Bali keloearan toean R. Doelwahab di Tjikawo dan la in lain lagi terlaloe banjak djika disoebotkan semoes.

Optocht Jaarbeurs

Orang mengabarkan kepada ki ta, bahwa optocht pemboekaan Jaarbeurs jang akan dilakoekan pada hari Rebo tg 28 ini belan akan melaloei djalan djalan jang terseboet dibawah ini:

Optocht itoe akan berangkat da ri PWS plein poetool 4 sore pa da hari jang terseboet itoe, dari PWS plein ke Stalweg, Astana anjarweg, Kopoweg madjoe ke ti moer, Pangeran Soemedangweg ma djoe ke Kaler, Moskeeweg madjoe ke timoer, Aloen aloen Zuid, ke Kantoerweg melaloei kampoeng Pe ngarang, ke Groote Lengkongweg madjoe ke kaler, melalati Groote Postweg Oost. teroes ke Tamblong weg, ke Sumatrastraat enz enz teroes ke depan gedoeng Jaarbeurs.

Tablegh akbar

P. S. I. I. Bandoeng
Malam Rebo tg 27-28 Juni '39 bartemp t di Gedong Himpunan Soedara Moskeeweg 7 dimoelai djam 8.30 malam akan dilangoeng kan tablegh akbar dan akan diha diri oleh Kiai H Moestafa Kamil dari Garoet anggauta Dewan Par ty S I Indonesia.

Sangat penting dan wadjiab di hadiri oleh sekalian oemmat Islam di kota ini marilah bersama sama menghadirinja. Amin.

Permintaan-permintaan Djepang terhadap Inggris

Pertempoeran di oedara antara
Sovjet dan Djepang

Bantoean sepenoehnja dari
Italie pada Djepang

Dari London dikabarkan oleh
Havas Aid Minister Oeroesan loear
negeri Inggris, Lord Halifax, pada
hari Djomehat sore telah menga-
dakan pembijaraan yang lamanya
20 menit dengan gezant Djepang
Shigemitsu tentang hal diperlakoe
kanoja rajat Inggris di Tientsin.

Menoeroet kabar, Halifax minta
keterangan tentang niatan Djepang
di Tientsin, akan tetapi gezant
Djepang itoe tidak bisa memberi-
kan keterangan yang njata.

Dari Tokio beloe ada ketera-
ngan keterangan dan kelangan ka-
langan diplomatik masih ragoes
ragoes, apakah pemerintah bermak-
soed membantoe pendirian kalangan
kalangan militair oentoek memper-
loeskan incident di Tientsin.

Kekalahan Sovjet

Dari Hsinking dikabarkan :
Satoe communique dari hoofd
kwartier tentara Manchukuo mene-
rangkan, bahwa pada tanggal 22
boelan ini 150 boeah pesawat ter-
bang Sovjet Roelan telah melaloei
batas Manchukuo didekat Kanjor
miao [dekat danau Buirnor].

Dengan sigra 18 kapal terbang
Manchukuo melawan kapal kapal
itoe dan 49 pesawat terbang Sovjet
telah djatoeh. Dari fitak Djepang
hanja 5 pesawat terbang yang dja-
toeh. (Sg. P).

Lain keterangan

Dari soember, ialah soember yang
boekan Djepang, menoeeroet B.N.
dikabarkan bahwa djoestroes kapal
kapal terbang Djepang yang men-
dapat baonjak kekalahan.

Menabrak poehoen

Di Tjimanoeekstraat di depan roe-
mah No 16 beloe lama ini ada
seboeah motorijting yang telah me-
nabrak poehoen yang ada di tepi
djalan Motor itoe dikendarai oleh
V.G.P., tinggal di Achterstraat
No 12 A sedangkan kendaraan itoe
mempoenjai nommer D. 6672.

Ketika poehoen itoe tertabrak,
maka sipengendara itoe djatoeh ter-
pelanting dan kakinja yang kiri
teluh patih. Oentoeng bahwa S.
Jg mengontjong disitoe ta' men-
dapat loeka dan selamat.

Penipoean jäng sa ngat litjin

KDL tinggal di Sawalaan men-
dapat nafkahnja dari berdagang
cemen.

Pada hari Djome'at yang laloe
di tekonoja datang seorang yang
minta dikirim 10 karoeng cemen
seharga f 12,50.

Jang minta dikirim itoe kemoe
dian berkata bahwa ia beroemah
di Julianalaan No 22.

Selanjoeanja ia mengatakan bah-
wa ia hanja mempoenjai oeang
kertas dari f 25,- oleh karena ma-
na ia minta soepaja pembawa ce-
men itoe sama sekali membawa
oeang kembalinja sedjoemblah lima
ringgit.

Tidak lama kemoedian maka
KDL itoe menjoeroeh toekang ge-
robag membawa 10 karoeng ce-
men dan oeang kembalinja sedjoem-
blah 5 ringgit. Ketika toekang gro-
bag sampai di roemah no. 22 di
Julianalaan, maka orang yang min-
ta dikirim itoe berkata. "Berikan-
lah itoe oeang kembali jäng lima
ringgit, dan itoe karoeng taroeh
saja disana. Toenggoe sebentar sa-
ja akan mengambil oeang jg f 25.
itoe.

Dengan oeang 5 ringgit itoe si
penipoe masoek dalam roemah dan
tidak poelang kembali.

Tentoe saja hal ini diadoekan
oleh KDL pada politie.

Phabaran

Gara gara wang f 1

Didjatoehi hoekoeman
1 boelan

Toean Entol Oena Goenamenggal
Bestuurschrijver pada Asst Wedana
Balagendong district dan regent
schap Serang, baroe baroe ini telah
ditoentoet dimoeka Hakim, disebab-
kan soedah terdapat ada kekaloean
wang Negeri jäng terpagang oleh
oja banjakaja f 1 [terbilang satoe
roepiah]. Maka oleh Landgerecht
Serang dipoetoekan dapat hoeko-
man "satoe boelan".

Dalam ini poetoesan terdakwa
kirim rekest kehadapan ZEGG mo-
honkan ampoun d. ri dosanja sehing-
ga dapat dibebaskan dari hoeko-
manja.

-o-

Pentjoerian

Dalam taheon 1938 babah Kim
Tjiang jäng terseboet diatas ini te-
lah pernah ketjoerian dengan dja-
lan bongkar. Dalam waktoe sekian
lama hampir tida ada harapan per-
kara ini akan menjadi terang.

Maka atas ketjakapannya politie
perkara ini sekarang soedah bisa
terboeka poela sama sekali sedang
siberdosa bernama Koesen, Donrah
man, Djaher, Sapii dan Kamid
masing masing dari desa Pamara
jan Tjeringin telah ada dalam taha-
nan politie. Sedang antaratja lagi
ada dalam hoekoeman perkara tjoe-
ri ikan mas itoe.

-o-

Pelarian ketangkap

Nama Sapii asal dari b. wahan
onderdistrict Djipoet (Tjaringin)
telah lama ditjari politie, sebab ter-
dakwa mentjoeri gelang dengan
paksa di Tendjolahang (Tjaringin)
dan konon tersangoet djoega per-
kara gali koeboeran Tionghoa.

Tionghoa dan membantoe penjera-
han perediaan perak dari Peme-
rintah Chiang jäng ada di concessie
s Inggris, ketiga izin oentoek
memeriksa bank bank Tionghoa,
kantoor wissel dan toko toko di
Concessie, keempat dan larangan
sagala perboetan pergerakan per-
njataan, pikiran dan penjiaran jg
bersifat permoesohan terhadap Pe-
merintah Pro-Djepang.

Kini telah tertangkap oleh
Doelhak agent veld politie Menes da-
ri bawah district Tjibaloeng, la-
le dimasoekan dalam tahanan.

-o-

Penggelapan

dilakoekan oleh beberapa
oeang Kapala desa dalam
regentschap Serang.

Beberapa orang kapala kapala
desa bawah Serang, diantaranya
Loerah desa Bogeg baroe baroe ini
telah dimasoekan dalam taha-
nan preventief disebabkan terdapat
te kort wang padjak dalam masing
masing tanggoengannya.

-o-

Pentjoerian lama terbongkar

Sedang pendjahatnja jäng
oeloeng kebekoek.

Pada taheon jäng lampun dalam
daerah onderdistrict Laboenn (Tja-
ringin) ada beberapa perkara pen-
toerian ja itoe; 1 parkar pembong-
karan goedang garam di Laboenn,
2 pentjoerian padi, 3 pentjoerian
gelang dengan bongkar dan 4 pen-
tjoerian Boor dan gergadji semoes-
ig terseboet belakangan (No. 2 t.m.
4) kejadian didesa Banjoebi-
roe (Tjaringin), jäng masih beloe
kedapt keteranganja jäng tjoe
koep, melaitkan deegaannya poli-
tie saat itoepeon soedah ada, tapi
beloe bisa dilakoekan pantoetan
sebab terdakwa jäng ada
didalam selidikkannya politie, ka-
boer, beloe ketaagap.

Kemoedian menoeeroet dalam oe-
soedannya politie terjata bahwa
pendjahatnja dalam 4 perkara ini
ialah nama Soeria desa Banjoebi-
roe djoega, jäng telah terseboet
seorang pendjahat bermerk "Oe-
doeng" tapi orangnja soedah lama
berlari serboenjikan diri.

Maka atas intjarannya politie, awal
akhir toeh tarbekoek djoega batang
lehernja, sekarang telah masoek
tahanan preventief.

Bagoes! Kita samboet dengan
boeka topi atas actiefaja politie-
politie itoe.

-o-

Koeboeran digali

Pada beberapa boelan jäng lam-
pau seboeah koeboeran Tiong Hoa
di Tjidongke [Tjaringin] kedapet

telah berarakan [katjambala-
kas d boeka (digali) orang.

Perkara mana oleh familie
Pie Tjang Laboeü jäng berha-
atas koeboeran itoe laloe diberi ta-
hoekan kepada politie; polisi setelah
dapat tahoe sigra lakoeken kewa-
djibannja, tapi walapoeon penjeli-
kan dilakoekan setjara radjin, mi-
siah ada dalam kegelapan.

Kemoedian baroe baroe ini politie
dapat mentjoeem atas perkara jäng
gelap ini, memang sanantiasa ada
dalam pengintipan, siapa jäng mem-
poenjai perboetan jäng tida sero-
nog itoe, sehinga berangoerangoer
mendjadi terang sama sekali, dan
jäng poenja dosa telah ditangkap
sama sama perkakas bekas gali koe-
boeran itoe jani 1 nama Rakiman
2 nama Djawia dan 3 nama Rang-
ga semoeer dari desa Soekatjai, on-
derdistrict Djipoet (Tjaringin).

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri ?

Lelang

di Bandoeng

Salasa 27 Juni '39
Diroemahnja toean J A C Belt
di Willemstraat 17)

Idem diroemahnja toean J. Kuiper
di Tasmanstraat 45

Idem diroemahnja toean D. Doore-
mans di Engelbert v. Bever
uordeweg 20

POKTER

SOENARIO SARWONO
Regentsweg 15 Telt, 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit
mengoeroes perempuan bersalin
dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara :

7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggue dan hari Raya
menoeeroet perdjandjian.

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

satoe satoenja kantor tjetak Indo-
sia jäng paling terkenal di kota
Bandoeng.

OBAT ANAK KETJIL DAPET SAKIT TJATJINGAN

PALING BAIK
PALING MANDJOER
DAN PALING MOESTADJAB
MELINGKEN

JONG PIE SAN

TJAP IKAN MAS



Dioelhat jäng bergoona bagai orang toea soeha-
tikan tanda? dari anak jäng dapet penjakit tjat-
jingan moelai itoe anak badanya lemes, tida bisa
tidoe sering kemoeng, napas sesot, moelai f
berak mentjret, soeka menangis moekot kepala
tida soeka makan, perot gondoeit, lambot kepala
la djarang, soekak ngilik lobang itoeng benasa
gatel, dan satoe tanda lagi djika perotoenja itoe
anak ada kelihatan oerak idjo tentoe itoe anak da-
pet sakit tjatjingan, dari itoe djangan loengge sam-
pe itoe anak sakit pajah biapoehn itoe anak ada
tjating atawa tida ada tjating boleh makan in. Jook
dan dan katoek anak tida soeka makan misti makan d botol
sampe b botol anak djadi lambah nappoe makan dan
badan djadi gemoek dan sehat, sebab in Obat soeka
banyak poedjian segala bangsa misti awal katoek beli
djangan salah tjapija Oean Mas, aloetan makannja
bola balja di dalam kaleng ada cicitulannja



f 0,50

HOOFDDEPOT
TOKO OBAT
TAY AN HOO
TANAH LAPANG GLODOK 10
TELEFOON 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT

TAY AN HOO

Tanah Lapang Glodok No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji-
mahi : Po An Tong—Djokja : Tay An Tjan : Tegai ; Po Seng Tong—Lampung : Tay Seng Ho—Tadjoeng Paudan : Tje An Tong—Soekaboemi
Po Tjoe Tong—Pekalongan : Tay Tjoen Hoo—Blitar : Eng Tong Hoo—Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong—Solo : Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj
Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-
lang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong
Ie Kiem Tie.—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengangoeng : Tay Seng Hoo. Pa-
lembang : Tian Seng Kok. Tjepoe ; Eng Tek Hoo. Garoet ; Tong Hoo Tong, Tjirebon : Tjong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui-
tenzorg : Eng Hok An, Serang Posa Leng Tong—Tjikampok ; Seng Seng Teng—Modjokerto ; Tjee An Jok Tong—Banjoewanji ; Ban An
Jok Pang—Poerwokerto ; Eng Tjoen Ho.—Tjitarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem
Tjong Tan Yok Pong.

[Irab

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No.26703

Ini Thee ada seroepa
thee jang lida tet
hingga ia poenja moe
tajab harganja
da brapa bisa ter
pake oleh segala
golongan ia ada
mandjoer boeat
baekin penjakit
ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada bergoena 28 matjem
penjakit seperti torsaboet
di bawah ini:



- | | |
|---------------------------------------|--------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotor di oesoes |
| 2 " panas | 16 Dileher reah lida bisa loeroen |
| 3 Kepala sakit atau mabok | 17 Napas seseh |
| 4 Pilek atau moentah-moentah | 18 Kantong nasi lida djalan baik |
| 5 Sebelah panas atau dingin | 19 Anak ketil seriwawan oesoes |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soeara serak |
| 7 Toelang boekoe pegel | 21 Kepala poesing mata gelap |
| 8 Mlangken angin atau Siep | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentah berak | 23 Seriwawan moelot |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepa: penjakit prampoeran |
| 11 Mendjaga segala penjakit menoeslar | 25 Prampoeran lida dateng kotoran |
| 12 Oeloe hati 'nek | 26 Kotoran lida tjotok |
| 13 Peroet kemoeng | 27 Dateng kotor peroet sakit |
| 14 Batok lida brenti | 28 Penjakit pelawij (kotoran poelih) |
- Atoeran pake ada terlampir di dalam boenghoesan
Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat **DJIE THIAN HOO**
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

INSTITUUT JOURNALISTIEK DAN PENGETAHOEAN OEMOEM

[Sekarang dieroos oleh "Persatoean Djoersalis Indonesia"]
Didirikan di Betawi pada 7 Maart 1938.

Memberi peladjaran tentang:

- A. Journalistiek** misalnja segala sesoetoes jang berhoebong dengan pekerjaan pada soerat kabar harian [journalistiek]; dagbladbedrijf; typografie; bahasa Indonesia; ilmoe wejalin; persvrijheid dan persdelicten; ilmoe memotret (fotografie), dan lain lain sebagainya.
- B. Pengetahoean oemoem**, misalnja: economie, sociologie, aardrijkskunde, geschiedenis, staatsrecht, volkenrecht, inleiding tot de studie der rechtswetenschappen, v.kbeweging, partijwezen dan lain lain sebagainya.

1 AUGUSTUS 1939 DIMOELAI CURSUS BAROE dan sekarang soedah boleh diterima moerid-moerid baroe,

Keterangan lebih djaeh boleh diminta kepada Ketoes Pengoeeres Instituut, toean Sjamseddin Soetan Ma'moer, Kramat-Baroe-weg No. 14, Batavia-Centrum.

Waktoe jang bagoes.

Sa'at jang sechat

Satoe koempoelan dari roepa-roepa bati kan, sengadja dikoempoelkan jang tinggal satoe atau doewa potong, pada masa ini harganja sengadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

Taman Bâtik **Toko „Halim“**

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

PERELOE NGANGGO

Mesin Toelis?

SOEMPING KA:

Tegallega Noord No. 15 - Bandoeng

WAKTOSNA: 12 v.m. - 5 n.m. [oenggel dinten]

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek "LA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Senen 26 Juni

- Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45
- 5 - sore Studio Orkest
6 30 , Gamelan Soenda
7 - malam Pemandangan Oemoem
7 20 , Lagoe Djawa
7 40 , Berita Pers dan dagang
8 - , Tanda waktoe
8 01 , Gambang Kromong
8 15 , Keboedajan Soenda
9 - , Ketjapi Orkest
11 - , Toetoep
- PMN 29
- 10 - malam Ketjapi Orkest
11 - , Awak Samo Awak*
12 - , Toetoep

-o-

Selasa 27 Juni

- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M
- 6 - pagi Roepa2 lagoe krontjorg
6 30 , Tembang Soenda
7 - , Tanda waktoe
7 01 , LLagoe Melajoe Singapore
- 7 30 , Toetoep
- Bandoeng II 192 dan III 50,
12 - siang Tanda waktoe
12 03 , "Gending Wargi"
1 30 , Berita Pers jg terpenting
1 40 , "Gending Wargi" (Samboengan)
- 2 20 , Berita Pers jang terpenting (oelangan)
- 2 30 , Toetoep
- Bandoeng II 192 M Batavia II 190
PMH 45
- 5 - sore Hawaian Swingers
6 15 , Lagoe Soenda
6 30 , Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
- 7 - malam Lagoe lagoe Geredja
7 15 , Lagoe Siam
7 40 , Berita pers dan dagang
8 - , Studio Orkest
9 - , Gambang kromong orkest
11 - , Toetoep

-o-

PMN 29

- 10 - malam Gambang Kromong Orkest
11 - , Mana soeka dari plaat gramofon
12 - , Toetoep

-o-

Rebo 28 Juni

- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50
Batavia II 190
- 6 - pagi Lagoe Melajoe Singapore
6 30 , Lagoe lagoe Laoetan Tedoeh
- 7 - , Tanda waktoe
7 01 , Lagoe2 Tionghwa modern
7 30 , Toetoep
- Bandoeng II 192 Bandoeng III 50
12 - siang Tanda waktoe
12 03 , Studio Orkest
1 30 , Berita pers jg terpenting
1 40 , Gamboes Arab
2 - , Soeara Nji Resna
2 20 , Berita pers jg terpenting (oelangan)
- 2 30 , Toetoep

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

- 5 - sore Ketjapi modern
6 - , Dongeng anak anak
6 30 , Lagoe Hindoestan Urdu
7 - malam Bahasa Belanda
7 40 , Berita Pers dan dagang
8 - , Tanda waktoe
8 01 , Memperdengarkan Oejon-oejon
- 1 - , Toetoep
PMN 29
- 10 - malam Memperdengarkan Oejon-oejon
- 11 - , Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 11 30 , Obsidich Arab
12 - , Toetoep

-o-

DRUK ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel. 444

satoe satoeuja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng,

SOERABAIA

Golfingte 68 M. dan 129M.
Senen 26 Juni

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M,
- 5 - sore Njanjian dan dongengan anak anak
6 - , Lagoe lagoe Sumata
6 30 , Yang Khiem Orkest
- 7 - malam Tanda waktoe
7 01 , Berita Pers dan dagang
7 15 , Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 , Yang Khiem Orkest (Samboengan)
- 8 50 , Lagoe lagoe Arab
9 - , Choetbsh tentang hal Agama Islam
- 11 - , Toetoep

-o-

Selasa 27 Juni

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 6 - pagi Gederan dan Tjempoengau
7 - , Tanda waktoe
7 01 , Gederan dan Tjempoengan (Samboengan)
- 7 30 , Toetoep
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 - siang Tanda waktoe
12 03 , Soeara Miss Larie dan Djajadi
- 12 30 , Lagoe lagoe Tionghwa Mandarija
- 1 - , Gending2 djawa timoer
1 20 , Berita Pers jg terpenting
1 30 , Soeara M A Worolaks ni
2 - , Wajang Orang Tjokro
2 20 , Berita Pers jg terpenting (oelangan)
- 2 30 , Toetoep
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 5 - sore Krontjorg Orkest
6 15 , Pemandangan tentang hal "Sport"
6 30 , "De Nachtegaal"

- 7 - malam Tanda waktoe
7 01 , Berita Pers dan dagang
7 15 , Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe Burma
7 30 , Pemandangan oemoem loear negeri
- 7 50 , Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modern
- 8 20 , Hamonum Orkest
- 11 - , Toetoep

-o-

Rebo 28 Juni

- Djocja II 128 M Semarang II 197 M
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Solo II 120 M
- 6 - pagi Wajang Orang "Vocal"
6 20 , Roepn-roepa lagoe kron tjong dan stamboel
- 7 - , Tanda waktoe
7 01 , Lagoe lagoe Tionghwa modern
- 7 30 , Toetoep
- Soerabaja II 61 dan IV 129
12 - siang Tanda waktoe
12 03 , Masak masakan
12 30 , Lagoe2 Tionghwa Amoy
- 1 - , Lagoe lagoe Soenda
1 20 , Berita pers jg terpenting
1 30 , Roepa roepa lagoe kron tjong dan Stamboel
- 2 - , Ketoprak
2 20 , Mengoelangi berita berita k jg terpenting
- 2 30 , Toetoep
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 5 - sore Lagoe lagoe Tionghwa Mandarija
- 5 20 , Peladjaran Tembang
6 - , Dongeng anak anak
- 7 - malam Tanda waktoe
7 01 , Berita Pers dan dagang
7 15 , Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 , Kesehatan
8 - , Memperdengarkan Oejon-oejon
- 1 - , Toetoep

-o-

MARCEDES



RIJSSCHRIJFMACHINE, keadaan masih baroe (baroe pake 3 boelan) akan didjoel contact f 60.- bisa dilihat saban hari di:

Administratie Drukkerij „Economy“
-: Oude Kerkhofweg 16 - Telefoon 444 : -

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoean manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama saja dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti dateng ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.



Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 - Bandoeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoesoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoeran, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Berita Priangan

lembaran kedoea

Tahoen
TELEFOON
Nnummer
444
BANDOENG

Radja Ibn Saüd Apa kata beliau di Bahrain?

oleh S. K.

Meneroet soeratnya dari salah satoe correspondent madjallah „Al Rabita Al-Arabiah“ katanja pesta dan djamoean-djamoean jang diadakan oleh pemerintah dan rajat Al Bahrain oentoek menghor mati baginda radja Ibn Saüd ada terlaos besar dan indah boekan kepalang.

Djalananan djalan dan roemah-roemah ada dibiasi oleh bendera-bendera dari keradjaan Ibn Saüd dan Al Bahrain.

Pembesar - pembesar dari pemerintah Al Bahrain atawa rajatnja jang ketjil ketjil meski poen bersama sama mereka itoe menjatakan kegembiraan mereka dengan kedatangannya radja Ibn Saüd ketegeri Al Bahrain dan mereka itoe seakan akan berlomba lomba oentoek membikin hati radja Ibn Saüd dan pengikoet pengikoet nja gembira dan bersenang.

Dalem perdjamoean dan pesta pesta itoe ada poela dioetjapkan pidato pidato memoedji moedji di rinja baginda Ibn Saüd.

Pendaknja tjokoep kelau kita katakan bahwa pesta pesta dan perdjamoean perdjamoean jang telah diadakan oleh pemerintah dan rajat Al Bahrain ada besar sekali, sehingga ad dikabarkan beloen pernah dinegeri Bahrain ada pesta pesta semetjam jang diadakan oentoek menghormat kedatangannya radja Ibn Saüd.

Selaen dari pada mentjeritakan pesta pesta itoe, ada poela correspondent dari madjallah „Al Rabita Al Arabiah“ itoe mengkabarkan tentang apa jang telah dioetjapkan oleh baginda radja Ibn Saüd di Bahrain.

Dari perkataan perkataan radja Ibn Saüd jang dioetjapkaannya tentang soal Palestina, ada ternjata bahwa baginda itoe terlaos memperhatikan soal ini dengan soeng goeh soendjoeh.

Pada satoe hari radja Ibn Saüd telah meminta aer.

Baginda telah memegang tempat aer itoe dan terasa olehnja di ngin.

Baginda Ibn Saüd lantas berkata: „Haram kita meminoem aer dingin, djika Palestina sedang dalam keadaan soesah“.

Bagitoe poela radja Ibn Saüd pada satoe malam tetkela baginda



IBN SAÜD

masih ada di negeri Bahrain, telah mengoendjoengi roemah bioscoop.

Kebetoesan pada malam itoe ada diposter satoe film jang membawa tjerita tentang kedjadian dinegri Palestina.

Dalam itoe film ada djoega di ambil pemandangan pemandangan negri Palestina. Oleh karena roepanja teringat oleh baginda radja Ibn Saüd di waktos itoe tentang nasibnja saudara saudaranya jang tinggal di Palestina, maka baginda poen tidak bisa terces menjaksi kan itoe sampai habis dan dengan air mata berlinang linang dikedoes matanja, beliau poen lantas keloe dari roemah bioscoop.

Ibn Saüd dan Palestina

Memang radja Ibn Saüd ada terlaos memperhatikan sekali tentang kedjadian kedjadian dinegeri Palestina. Ibn Saüd telah banjak sekali bekerdja dan berdaja oepaja oentoek menoeleong saudara saudaranya di Palestina.

Tetapi oleh karena baginda Ibn Saüd ada mempoenjai motto: sedi kit bitjara, banjak bekerdja, maka ka banjak sekali dari kaeem Moes lumia jang tida mengetahoei hal ini, sehingga ada beberapa soerat soerat kabar di Mesir telah mentjela sikepnja Ibn Saüd tentang soal Palestina dan telah dikata-

kannya bahwa Ibn Saüd telah ber sikap dingin dan lembek dalam soal Palestina, ialah sebab takoet akan kebentrek dengan sobatnja England.

Tetapi tatkala pemimpin dari Palestina ada menerangkan kepada pers Mesir bahwa tidak ada dari radja radja dan pembesar pembesar Islam jang lebih memperhatikan dan lebih keras bekerdja seperti radja Ibn Saüd oentoek menoeleong Palestina, maka kaeem Moeslimin poen sama sama tertjengang.

Sebab jang terbajang dalam otaknja kaeem Moeslimin bahwa Ibn Saüd itoe dibawah pengeroeh nja pemerintah Inggris dan baginda tidak akan bekerdja oentoek Palestina sebab takoet nanti membikin goeser England.

Pudahal sebatoelnja tidak ada dari radja radja Islam, macepoen Arabnja atau dari lain bangsa Islam jang bekerdja lebih keras sebagai radja Ibn Saüd sendiri.

Salahnja ialah bahwa radja Ibn Saüd tidak maoe bekerdja dengan tjara terang terangan oepaja wan dapat predjian poedjian cempemnja dari orang orang.

Ibn Saüd dan Jâpan

Dari doeloe pemerintah pemerintah tah Europa jang besar besar telah mentjaba oentoek mendapat dari radja Ibn Saüd concessie concessie didalam keradjaannya.

Teroetama sekah tatkala ternjata bahwa tanah Hedjaz dan Nedjid ada mengandoeng mas dan minjak tanah, Tetapi selamnja Ibn Saüd dengan tjerdik bisa menolak permintaan mereka.

Belakangan ini ada tersiar kabar bahwa pemerintah Japan dengan perantaraan wakiloja di Mesir telah meminta concessie dinegeri Hedjaz; Sebagai penggantian dari pemberian concessie itoe katanja pemerintah Japan ada bersedia oentoek mendirikan fabriek fabriek oentoek membikin sendjata dan lain lainnja oepaja rajat Ibn Saüd beladjar membikin sendjata. Dan katanja sampai sekarang pembijtaraan itoe masih teroes dilangsoengkan. Kita tidak tahoe apakah dalam ini kali Ibn Saüd akan bisa menolak permintaan Japan atawa akan mengaboelkaunya?

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
satoe satoenja kastor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 — BANDOENG
Baroe diboea:
Dan sedia roepa2 KORSI, MEDJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.
Pembajaran ringan
Silahkan toean toean mampir boeat priksa
Eigenaar
S. SALMIN bin MANIF

Phabaran

Pentjoerian hebat

Beloem lama ini sebotoe toko Tionghoa di Pasarbaroestraat di Tasikmalaja telah dimasoeki seorang pentjoeri. Pentjoeri itoe ada sangat sembrono dan sesoedahnja ia bisa masoek via pintoe belakang ia masoek dalam kamar tempat tidoer dan bisa menggondol barang perhiasan dan oeng semoeanja sedjoem blah dari f 300.

Pegawai toko jang tjoerang

Sedjek tg. 24 Mei jbl. ini toko Europa di Pasar Baroeweg Djakarta telah mengadakan uitverkoop hingga menganggap perloe memakai volontair.

Antarannya dari pegawai baroe itoe ialah Tjong J.L, Chef dari toko terseboet, belakangan menda pat bisikan—kata KP—bahwa oleh itoe pegawai baroe telah dilakoe kan beberapa ketjoerangan.

Pegawai terseboet dengan djalan memberikan barang barangnja pada temannja jang belandja disana soedah menggelapkan barang barang toko terseboet di atas.

Ia dapat melakoe kan ketjoerangan itoe beberapa hari berselang sampai ia dapat diketshoei.

Politie jang diberi tahoe kan tentang hal ini soedah membikin pengeladahan di roemahnja Tjong J.L. itoe dan menangkap ia.

Diroemahnja terdapat barang barang dari toko „Europa“ itoe antarannya minjak wangi kemedja syjang dan bedak.

Tjong J. L. ini ditangkap akan tetapi ia tidak maoe mengoedjoekan nama kontjo kontjonja hingga hanja ia sendiri jang djtehan.

Ketika diperiksa oleh pengadilan Tjong J.L. ini karena dianggap oleh hakim terang berboeat kesalah han dihoekoem 6 boelan pendjara.

TABIB

A.B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filial:

Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit

ZONDER OPERATIE

toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

Radio ordonantie

akan dimadjoekan dalam Volkraad

Java Bode mengabarkan tentang hal dimadjoekan radio-ordonnantie jang sering sekali ditjarakan boleh diharapkan dalam ini boelan djoega.

Ordonnantie ini istimewa mengenai tentang hal menerima kabar kabar eq, kabar kabar jang boleh dioemoemkan, jang telah disiarkan oleh beberapa zendstations di loear negeri.

Penerimaan dan pengemoeman ini akan dibawah penilikanja vergunningsstelsel dengan perdjandjian perdjandjian jang berat.

Commissie Procesrecht

Atas permintaannya sendiri keloe war dari Commissie voor de herziening van het strafprocesrecht R A A. Prawira Koesoema, regent Serang pensioen sebagai anggota dengan oetjapan terima kasih tentang hal pekerdjaannya atas itoe djabatan anggauta.

Memasoeakan Advertentie di Dagblad BERITA PRIANGAN

berarti besar memadjoekan peroesahnaa toean, kelapangan kemadjoean sebab dibatja oleh segala bangsa, dari klàs moerah sampe klas tinggi.

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

28), DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Akan tetapi dikemoedian hari ternjata jang perboeatan ini hanja boeat memoetoep keboeroekan hatinja saja.

Pada saja meninggal roemah istriko jang toea itoe telah memperladjari ilmoe tenoeng. Ketika ia soedah sampai dipoentjajnja maka isteriko jang toea pergi dan anakko dengan boendajja kesalah satoe tempat jang soenji dan disana ia membuatja soerat rafal dar dengan seketjap mata sardja isteriko itoe menghilang dan bergantari roepa menjadi binatang sampi. Nasib anakko begitoe poela.

Doea ekor binatang sampi itoe oleh biniko d'pelihara diroemah. Ketika saja poelang dari perdjalanannya maka ia djoega mengoendjoekan itoe sampi jang katanja ia dapat beli dipasar Chewan. Tjeritera dari isteriko itoe tidak saja perdoelikan karena saja pada saat itoe sangat sedih oleh karena kehilangan anakko jg akoe sangat tjintai dengan boendajja.

Tetapi saja tink habis pengharapan oentoek mentjari anakko jang katanja setelah boendajja meninggal itoe meninggalkan roemah.

Beberapa boelan lamanja akoe berdaja mentjari ataukah menda patkan keterangan dimana anak koe itoe berdiam, Oeang dan harta boeat mentjari tempat kadiaman djoega tidak sedikit jang dikeloe arkan.

Akan tetapi . . . oesaha jang demikian itoe sia sia belaka.

Ketika saat soedah tiba oentoek memperingat hari meninggalnja biniko jang kedoea meneroet adat kebiasaan, maka seperti adat disana pada saat itoe saja haroes mengadakan sidkrah.

Boeat keperluan itoe maka saja kemoedian memerintah kepada se orang kepala djagal oentoek mengambil seekor sampi jang paling gemoek oentoek dipotong.

Perintah itoe diteroet oleh itoe kepala djagal dan atas pengoendjoekannya istriko jang telah me-

njoeroeh dengan diam diam itoe kepala djagal telah membawa seekor sampi jang sebenarnya istriko sendiri jang kedoea.

Pingat itoe didepan saja berboeat demikian roepa hingga perasaan tjinta dan kasih pada itoe binatang sekoenjoeng koenjoeng datang pada diriko. Oleh karena itoe maka saja kemoedian membatalkan perintahnja istriko oentoek menjembelih.

Tetapi istriko ini menjadi goeser.

Kemoedian ia memboedjoek saja oentoek menjembelih itoe sampi jang tergoemoek karena sampi jang lebih gemoek dari itoe binatang di kandang tidak ada lagi.

Perkataan istriko itoe saja toeroet dan kemoedian itoe sampi diikat boeat disembelih. Tetapi . . . ketika saja maoe menjembelih itoe sampi tangan saja menjadi gema-

tar, karena perasaan kas'ao datang poela pada saja. Oleh karena itoe maka itoe golok saja serahkan ke pada itoe djagal dan dengan tanggannja si djagal itoe sampi terseboet telah disembelih. Setelahnja disembelih ternjata jang sampi itoe koeroes adanja oleh karena maon saja menjadi menjeser atas perboeatankoe sandiri, sebab meneroet istriko.

Oleh karena itoe maka sampi jang telah disembelih saja serahkan saja kepada itoe toekang potong sebagai hadiah, dan dia diperkerankan berboeat sekehendak dengan itoe sampi.

Setelahnja maka saja mentjari lagi seekor sampi jang lebih gemoek. Setelah itoe kepala djagal membawa seekor sampi jang masih moeda jang sebenarnya anak koe sendiri.

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabengah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 4,—
100	Soerat endangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatan kaetang ongkos ngintoe. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoe.

DRUKKERIJ „ECONOMY“
— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

RADJA TIMOER No. 10

Diantaranja memosat artikel:

1. Congres dan Stedentournoi P. S. S. I. di Djoejakarta.
2. Congres P. P. P. E. di Djoejakarta
3. Congres I. E. B. di Batavia Centrum.
4. Lustrum ke 2 dari P.V.P.N di Djoejakarta.
5. Stedentournoi N I V U di Batavia Centrum dll.

Sedang lambarannya ditambah 4 pagina, Harga tetap — Isinja tambah dan penting-penting.

Mintalangganan sekarang djoega kepada

Adm. DRUKK. ECONOMY

Oude Kerkhofweg 16 — Telf 444 Bandoeng

PROEFNUMMER tidak dikirim, pembajaran dimoeke

Toeana berasa memindjamkan wang renten ? Toeana berasa memindjam wang renten ?

Bagaimana kedoeoeakan Toeana sebagai pinglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoeakan toeana sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah depet soerat poedjian dari antero tempat.

Bateak bengek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas, malam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak batoek. Kaloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditangoeng antara 15 minuit itoe semoea ganggoean bisa dioesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa depet 4 doos franco diroemah.

Bisa depet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng

Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA— PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

KALENDER th. 1940

Boeat Peraoempoelan - Coopere - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelan, 2 atau 3 kaleur.
444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesan dari sekarang di: — —

DRUKKERIJ „ECONOMY“
OUDE KERKHOFWEG 16 — BANDOENG

Kwaliteit Tjabang Atas

Babaran jang mentjotjoki dengan segala combinatie warna warna Tjita model sekarang.

Pantas dipakai dalam segala pesta, picnic, honeijmoon... , berharga oentoek di kirim sebagai souvenir, dan mendekatkan KEOENTOENGAN oentoek didjoel lagi... BAIK HALOES, babaran teratoer meroet MODE sekarang, persediaan pelbagai roepa, Antarenja:

Saroeng:
MASCOT, WONDER BOVEN WONDER. kepala dan tanshan roepa roepa. Harga moelai f 3 25 t.m. f 7,75 per pt. beloem teritoeng ongkost kirim.

Kleur **VIOLET MOONLIGHT.** harga moelai f 3 50 t.m. f 9,50 per pt.

RUMBA ASMARA Klur ORANJE of DJAMBON harga moelai f 3 50 t.m. f 7,50 per pt.

Thes ijs **HARDEM MANIS.** harga f 4.— t.m. f 9.— per pt. Dan masih ada jang lain lain.

Harga diatas beloem teritoeng ongkos kirim, tetapi kalau toean pesan sedikitnja 3 potong, ongkost kirim V.ij. Pesenan oeng lebih doeloe, rembours tidak kirim. Djo ga sedia batik kasar dan sedang harga moelai f 16,— t.m. f 45.— per codi.

Silahkan berlangganan, tjobaklah sekali.

Batikkerij

Koerdi Dachlan

Boomweg 7 PEKALONGAN.

Agentschap Soekaboemi

Oentoek menggampangkan perhoeboengan kita, telah dihoek boeat agentschap dagbladen „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekdjian boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang mentjari pekdjian

Dokter Mewr. Soemini Moerdjani

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 8 — 10
sore 5 — 6

Dokter MOERDJANI

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 7— 10
sore 5 — 6

Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonnes dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

LEBIH BERTERHADU!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boe kau sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes —:— djoega dibajar! —:—



VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Selen 26 Juni

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Gamboes
- 6 — . Lagoe Belloni
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Pendjawaban soerat soerat Rapport
- 7 20 . Lagoe Ambon
- 8 — . Lagoe Gamb Kromong
- 8 30 . Gambang Kromong
- 11 — . Berhenti

—o—

Selasa 27 Juni

- 7 — pagi Lagoe Djawa
- 7 30 . Lagoe Arab
- 8 — . Lagoe Soenda
- 8 30 . berhenti
- 12 — siang Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 12 30 . Lagoe Gamb. Kromong
- 1 — . Lagoe Hawaian
- 1 30 . Lagoe Belloni
- 2 — . berhenti
- 5 — sore Dalam taman anak anak
- 5 40 . Keterangan tentang Agama Islam
- 6 10 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 30 . Lagoe Tjong Hoa
- 8 — . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 . Krontjong Orkest
- 11 — . Berhenti

—o—

Rebo 28 Juni

- 7 — pagi Lagoe Hawaian
- 7 30 . Lagoe Djawa
- 8 — . Lagoe Arab
- 8 30 . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Melajoe Sebrang
- 12 30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1 — . Lagoe Soenda
- 1 30 . Lagoe Tjong Hoa
- 2 — . berhenti
- 5 — sore Lagoe Hawaian
- 5 30 . Lagoe Belloni
- 6 — . Lagoe Gamboes
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 30 . Lagoe Leloetjon
- 8 — . Lagoe Soenda
- 8 30 . Keboedajan Soenda
- 12 — . berhenti

—o—

VORL

Golf, 85,96 Meter

Selen 26 Juni

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Krontjong
- 6 — . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . Lagoe Djawa
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Melajoe
- 8 — . Peladjaran Gamelan
- 8 30 . Tostoeop

—o—

Selasa 27 Juni

- 5 — sore Kinderuurtje
- 6 — . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . Lagoe Hawaian
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Djawa
- 8 — . Membalas soerat soerat
- 8 30 . Lagoe Soenda
- 9 — . Lagoe Krontjong
- 9 30 . Lagoe Hawaian
- 10 — . Tostoeop

—o—

Rebo 28 Juni

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 . Lagoe Soenda
- 6 — . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . Lagoe Melajoe
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Gamb. Kromong
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Krontjong
- 8 — . Tjelempeong Orkest
- 12 — . Tostoeop

—o—